!Milicianos, luchadores de los frentes y de taguardia!. Trabajadores, antifascistas, pueblo de Madrid:

Hemos llegado a uno de los momentos decisivos de la lucha. Durante dos meses el pueblo e spañol ha derrochado un heroismo sin límites en los campos de batalla y se ha cubierto de gloria en acciones verdaderamente legendarias. La epopeya del cuartel de la Montaña, la toma del campamento de Carabanchel, el a salto a Guadalajara, la captura de Toledo y la invencible resistencia en los pados de la Sierra, han dejado escrita para siempre en la historia las páginas más brillamtes del heroismo de un pueblo. Allí, en los muros de las fortalezas enemigas y en las vertientes abruptas del Guadarrama, nuestro pueblo ha dicho al mundo que no quiere ser esclavo, que no lo será nunca, que los hombres y mujeres de España saben ganar su libertad con las armas en la mano. El pueblo sabe por qué lucha. Sabe que está defendiendo su bienestar, el mejoramiento de las condiciones de su existencia, la paz, el trabajo, la tierra, una vida, en suma, feliz y rica. La vida que los heroes de hoy tienen derecho a disfrutar y a legarle a sus hijos. P. Gareot.

El fascismo constituye la amenaza mas sambria contra las aspiraciones del pueblo. Hemos visto sus intenciones durante el bienio negro. Lo vemos ahora en las ciudades ocupadas por él. Los asesim tos más horrendos, la explotación más inicua, el crimen desatado y sin piedad, la incultura más bestial son sus normas de gobierno. Para extenderlas a toda España, para apoderarse de la integridad de nuestro pais y someterlo al martirio a que están sometidas las regiones que ocupa, no ha vacilado en negociar con los paises fascistas la venta del territorio macional. El fascismo queria armas para dominar al pueblo y las ha comprado con la promesa de las tierras españolas. Los fastismos extranjeros que deseaban posesiones militares en España para encender la guerra mundial, han encontrado en los políticos y militares facciosos al grupo der traídores que les hacia falta para comprarle pedazos de España a cambio de aviones y fusiles para que asesinaran a las españoles.

La traición más mostruosa se ha consumado ya. Los fascistas han vendido a España. Can las armas a dquiridas por la traición quieren ahora apoderarse de nuestro pais. Sus ojos están puestos hoy ávidamente en Madrid.

166.2

Luchan desesperadamente por admenarse de nuestro Madrid, de las gran ciudad que le ha dado los golpes más duros y más certeros. Todos sus elementos de combate, los cañones que les ha dado el fascismo extranjero, los mercenarios reclutados en los bajos fondos del crimen y el robo, los marroquies, las bandas de fascistas y requetés, todo el mx inmundo amasijo de la traición y la barbarie lo concentran hoy contrak Madrid. Pero Madrid, el pueblo invencible que los aplastó en los cuarteles y los ha diezmado en el Guadarrama, es inexpunable. ! No pasará!, gritamos el, primer dia. ! No pasarán nunca!, gritamos hoy. ! Nadie en Madrid tiembla ante los aviones extranjeros! ! Más fuerte que los aviones es el corazón de un pueblo que defiende su libertad y el pan de sus hijos.! ! Nadie retrocederá ante los cañones adquiridos por la traición! !Jamás estos cañones pueden abatir el pecho de nuestros combatientes! ! A madie asustarán los gritos salvajes de esos me rcenarios que gritan desaforadamante para ocultar su propio pánico! !Los fusiles madrileños ahogarán esos gritos en las mismas gargantas de los salvajes que los profieren! !No pasarán nunca! !Jámas nuestras mujeres serán atropelladas por la morisma ni nuestros hombres pasados a cuchillo! !Madrid los vencerá siempre! Madrid debe ser y será la tumba del fascismo!. !Cuantos mas esfuerzos haga el enemigo, cuanto mas fuerza acumule contra Madrid, cuanto mayor se a su empeño en atacarnos, más pronto lo sumiremos en la muerte!.

Todos juntos ahora, más unidos que nunca, más apretados en nuestra unión, para ahogar a los facciosos. La lucha está culminando. El momento es grave. Anarquistas, socialistas, comunistas, republicanos, todos los antifascistas debemos formar un ffente de acero contra el enemigo, Marchemos todos juntos, sin vacilaciones ni dudas. En el campo antifascista no reconocemos enemigos. El enemigo común, el enemigo de todos, está al frente, en las meznadas facciosas. Contra él debemos ir todos ferreamentemunidos. Hay que cerrarle el paso. Nuestra consigna del primer dia tiene que realizarse una vez más. Pero esta vez definitivamente. Porque ahora hay que genar la guerral

, Ganar la guerra es hoy el ovjetivo central de nuestra acción. Todas nuestras fluerzas, todas nuestras actividades, todos nuestros trabajos tienen que estar tendidos hacia ello. Por que la guerra no se gana a medias. Ganar la guerra es la organización y la decisión. Ganar la guerra es el

1643

mando único. Ganar la guerra es la disciplina de hierro en las Milicias y en el Ejército. Ganar la guerra es concentrar todos los recursos del pais y poner en acción bélica a todo el pueblo. Ganar la guerra es someterse a la dirección de un solo poder. Ganar la guerra significa desarrollar al, máximo la inagotable iniciativa de las masas. Cada hijo del pueblo, hombre o mujer, joven o viejo, sea un colaborador y un guerrero de la libertad. Todos los útiles para la guerra en piém. Todos los instrumentos de guerra preparados. Ganar la guerra es la coordinación de todo y de todos para el mismo fin.

!Madrid debe ser transformado en el Verdún español! !Madrid es invenci-

!Hay que ganar la guerra, es el grito que arranca de la entrala popimlar! !Hay que aplastar para siempre al fascismo! !Nuestra decisión y nuestro heroismo no pueden tener m límites! !Es preferible, como ha dicho nuestra Pasionaria, morir en pié a vivir de rodillas! !Y un pueblo que está dispuesto amorir antes que ser eschavo, vivirá y vencerá siempre!

!Todos contra ellos ! !Todos en acto de combate! !Todos bajo un solo Poder, bajo un solo mando, con una sola disciplina, hacia el triunfo definitivo! !Todos a ganar la guerra!.

usndo único. Garar la guerra es de disciplina de hierro en las Filicias y en el Ejérotto. Garar la guerra en concentrar todos los recursos del país y poner en acción bélica a todo el pueblo. Ganar la guerra en someteras a la dirección de un solo pader. Canar la guerra significa desarrollar al, máximo la inagotable iniciativa de las masas. Cada hijo del pueblo. hombre o mujer, joven o viejo, sea un colaborador y un guerraro de la libertad. Todos los útilse para la guerra en piez, godos los inetrumentos de guerra preparados. Ganar la guerra es la coordinación de todos para el mismo fin.

imadrid debe ser transformede en el Verdún español: (Madrid es invenci-

last que ganer la guerra, es el grito que arranca de la entrala popilari liay que aplastar para sismpre al dascismo: l'Muestra decisión y nuestro herolamo no pueden tener a límitra: l'Es preferible, como ha dicho nuestra Pasionaria, acrir en gié a vivir de redillas: l'I un pueblo que está
dispusato amorir artes que ner e ellavo, riviní y tremeera siceptri

!Todos contre ellos i !Todos enfacte de combate! !Todos bajo un solo Foder, bajo un solo mando, con una sola claciplina, bacia el triunfo definitivo! !Todos a ganar la guerda!.

Propertient sel